
 

 

 

 

 

  

 

 

  

 
 

 
 
 
 

 
 

Dimanche 3  10h30 Messe à Marmagne 

 
Jeudi 7 20h00  Répétition de chants - Eglise Marmagne 

 
Dimanche 10  10h30 Messe à Berry Bouy 

 

Dimanche 17 10h30 Messe à Berry Bouy 

 
Dimanche 24 10h30  Messe à Marmagne 

 
 

Dimanche 1er Oct. 10h30 Messe à Berry Bouy 

 
Jeudi 5 Oct. 20h00  Répétition de chants - Eglise Marmagne 

 
Dimanche 8 Oct. 10h30 Messe à Marmagne 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

Nos peines 
 

Mme Elisabeth VIRE 
Mme Patricia BOUDET 

M. François BARBIER 
Mme Marie Claude DOUCHY 

Mme Gisèle JEAN 
Mme Jacqueline LAPORTE 
M. Roger POIRIER 

M. Daniel BEZARD 
Mme Laura ANTONIO 

Mme Paulette BERTHET 
M. Bernard BAUDRY 
M. Gérard GOURNIER 

Mme Huguette GERMANEAU 
 

 
 

 

Nos joies 
 

Baptême 
 

Martin 
 
 

 

Mariages 
 

Estelle et Nicolas 

Laura et Vincent 
Marlène et Serge 
Elvire et Hervé 

Gaëlle et Jean Philippe 
 
 
 

 

 

Pour tout : Baptême, catéchèse, manifestation culturelle… Prendre rendez-vous pour une rencontre. 

Paroisse Saint-Doulchard 
Place du 8 mai 
02 48 24 59 77 
paroissestdoulchard@gmail.com 

Maison diocésaine 
02 48 24 10 91 

Maison.diocesaine@diocese-bourges.org 

Accueil au Presbytère  

Mardi  14h – 18h 

Mercredi  16h – 18h 

Vendredi  14h - 18h 



 

 

 

 

 

J’aime ces rencontres avec ce vieux berger. 

Depuis le temps que nous nous connaissons 

que nous bavardons  

ou que nous nous taisions ensemble... 

Il est devenu mon ami. 

 

Il m’a dit l’autre soir... 

Drôle d’époque que la nôtre...  

Pleine d’insécurité. 

Il n’y a plus d’endroit sûr. 

Ni les rues de nos villages, pas même les stades où l’on joue.  

Où qu’il soit l’homme  est partout menacé.  

On fait peu de cas de la vie aujourd’hui.  

Et c’est grande tristesse pour notre monde... et bien grande misère. 

Signe pour l’homme de dessèchement du cœur et d’oubli de son âme. 

La parole de Dieu...’’ Tu ne tueras pas... tu ne commettras pas de meurtres’’ 

Mais qui l’écoute encore ? 

 

Après une pause, il reprit... 

Des policiers... on peut en mettre partout. A chaque coin de rue ou devant 

chaque maison. Comme si c’était le remède ! 

Ce ne sont pas les gendarmes qui peuvent nous rassurer si nombreux, si 

entrainés soient-ils. Nul ne sera jamais protégé ni à l’abri tant que l’amour 

ne sera pas redevenu vivant dans le cœur de l’homme. 

 

J’ai alors demandé... 

Le remède...où est-il ? 

Il m’a regardé d’un air étonné, et avec des yeux pleins de lumière,  

il m’a dit... 

 

Le remède...c’est l’Évangile. 

Il n’y en a pas d’autre. A cela, je crois puissamment. 

Car l’Évangile n’est pas un livre à lire comme on lit un roman pour en 

connaître la suite. C’est une parole à écouter. Une parole qui vient de Dieu : 



 

 

 

 

 

Elle est message d’amour qui veut nous transformer. Une  parole qui est 

toujours un appel. Un appel de conversion 

Tant que les hommes n’auront pas compris que notre Seigneur Jésus – Lui 

dont l’amour nous grandit et nous valorise est pour chacun... l’ami à aimer, 

le modèle à suivre, ‘’l’image à reproduire, ils continueront à vivre dans 

l’indifférence des autres, méprisants, agressifs et violents. 

 

Il disait encore...  

Vouloir devenir comme une Icône du Christ. Lui seul nous apprend à aimer... 

nous dit comment aimer... jusqu’où il faut aimer. 

Il nous apprend...moins la tolérance que le respect de l’autre, l’amour de 

l’autre, fait d’inépuisable pardon. 

 

Comme s’il parlait à lui-même ; je l’entendis murmurer... 

Oui, le remède... il est là. 

 

Croire à cette bouleversante Parole qu’il nous faut lire, écouter, accueillir. 

 

Car seul l’Évangile recrée l’homme à l’image de Dieu. 

 

 

Père Maurice Martinat 

Septembre 1985 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


